

ココス島で楽しむ一時を



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号

前団2日目 マリニアクティビティー行われる

その日の夜に、生徒が宿泊する「オンワード ビーチリゾート」内のプールサイドBBQスペースで、前後団の生徒は夕食としてバーベキューを楽しんだ。また現地のダンスーによるショーも行われ、生徒は大いに盛り上がった。

夕食はBBQ
グアムの
伝統的なショーも

前団の生徒からは「海がきれいで、とても楽しかった」「アクティビティーの『シーウォーカー』は今までにない貴重な体験だった」と感想が挙がった。

11月9日の現地時間午前9時ごろから午後3時30分ごろにかけて、前団(2年2・3・4・5組)の生徒たちはココス島でマリニアクティビティーを行った。ココス島では海での遊泳や島内散策の他、ビーチパレーや宝探しなどを楽しむことができる。また体験ダイビングやバナボートなど、生徒たちが事前に申し込んだアクティビティーを行い、生徒は思い思いにココス島を満喫した。昼食はビュッフェ形式となっており、自由にグアムの伝統料理を味わった。



▲チャモロダンスで最も大きな盛り上がりを見せた田中輝君(2-4)

ショーの最後には本校生徒6名も飛び入り参加し、チャモロダンスの腕前を競った。

1日遅れて後団もグアムに到着



今年の修学旅行では後団(2年1・6・7・8組)の生徒たちは1日遅れてグアムに出発することとなっている。後団の生徒は11月9日の午前11時ごろに関西国際空港、中部国際空港からそれぞれフライトが始まり、現地時間午後3時ごろに無事グアム空港に到着した。